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■ 附中タイムの取組について 

 夏季休業、附中祭を経て、一委員会一企画の取組の紹介です。 

 ３回目は、整美委員会でした。「竹坂Ｔをさがせ！」という企画でした。 

整美委員会の取組なのになぜ？というはじまりでしたが、“よく観察する 

こと”がテーマでした。普段の生活から、自分たちの過ごす環境を“よく 

観察すること”の大切さについて伝わったでしょうか。毎日過ごす教室も、 

自分の使うロッカーも共に過ごす時間も残り少なくなりました。当たり前 

の環境に思いを馳せ、感謝しながら美しく使うことができるとよいですね。 

 ４回目は、保健委員会でした。「健康に関するクイズ」でした。選択問 

題になっていたり、クラス単位での回答になっていたり、楽しんで考える 

工夫が多くされていました。保健だよりや夏季休業中の課題で現在の附中 

生の健康や生活習慣に関する課題は折にふれて提示されています。３年生 

は、部活動を引退した人がほとんどです。自然と運動する量は減っていき 

ますし、入試に向けて早寝早起きなどの基本的生活習慣で体調を整えてて 

いくことが今まで以上に求められるのではないでしょうか。 

 ５回目は、生活委員会でした。「こんなときどうする？」ということで、 

公共交通機関での過ごし方について考える時間でした。協力してくれた生 

徒が体育館で寸劇を行い、実際起こりそうな状況を再現していました。き 

っと生活委員で考えた現在の附中の課題なのだと思います。公共交通機関 

を利用して登下校している人もそうでない人も、こういった機会から改め 

て自分たちの在り方や、周囲か見られているということを考えられるとよ 

いですね。電車のアナウンス音を用意してくるなど、強い意気込みが感じ 

られる企画でした。 

 この一委員会一企画も折り返しになりました。生徒会役員の任期も残りわずかです。最高学年と

して、学年全体で附中のことを考えたいですね。 

 

■ 第３回進路希望調査について （保護者の方へ） 

 １０月を迎えました。昨日、進路希望調査をお配りしました。既に提出していただいた方もいら

っしゃいますが、この進路希望調査も今回で第３回目となりました。 

８月１９日（月）に実施した習熟度テストの結果（点数のみですが）と合わせてお子様にお配り

しておりますので、こちらも参考にご家庭で話し合っていただければと思います。 

今回は推薦について表の形式が今までとは異なっておりますので、よく説明をお読みいただき、

ご記入ください。また、ご不明な点がございましたら、お子様を通じて担任までご質問ください。 

この進路希望調査をもって、１５日（火）から教育相談の時間に担任とお子様で改めて進路につ

いてお話ししたいと思っております。 

第３回進路希望調査 １０月７日（月）〆切 

 さて、進路の掲示板を少し改めました。早いもので、山口県公立高等学校一次試検まで１５５日

となりました。この数字をどのように受け止めているかは人それぞれだと 

思います。同時にお子様の卒業までもカウントダウンがはじまっていると 

思うと、少し寂しい思いもします。しかし、３年生のみんながこの附中で 

の思い出と共に、笑顔で巣立っていくことを祈っております。 

十五の春を笑顔で迎えよう 
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